

MAGAZINE

Musrembang Kecamatan Bungku Barat: Wujudkan Pemerataan Pembangunan Untuk Kesejahteraan Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Feb 5, 2025 - 07:04



Musrembang Kecamatan Bungku Barat

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pemerintah Kecamatan Bungku Barat Kabupaten Morowali menggelar Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Tahun 2025 di Halaman Kantor Camat, Desa Wosu, Selasa

(4/2/2025).

Mengusung tema “Mewujudkan Pemerataan Pembangunan dan Infrastruktur untuk Memperkuat Pertumbuhan Ekonomi Inklusif dan Kesejahteraan Masyarakat”, Musrenbang ini dibuka secara resmi oleh Penjabat (Pj) Bupati Morowali yang diwakili oleh Kepala Badan Perencanaan Pembangunan, Penelitian, dan Pengembangan Daerah (Bappelitbangda), Hasyim, S.Pi.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa, Pemberdayaan Perempuan, dan Perlindungan Anak (PMDP3A) Kabupaten Morowali, Abd. Malik Hafid, S.Hi., M.Si., Camat Bungku Barat Jalaludin Ismail, S.H., unsur Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Bungku Barat, para pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lingkup Pemerintah Kabupaten Morowali, pejabat eselon III dan IV, para kepala desa dan ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) se-Kecamatan Bungku Barat serta Tamu undangan lainnya.

Dalam sambutan tertulis Pj Bupati Morowali, Hasyim menegaskan pentingnya Musrenbang dalam memenuhi ketentuan peraturan perundang-undangan terkait perencanaan pembangunan nasional dan daerah. Ia menekankan bahwa setiap daerah wajib melaksanakan perencanaan pembangunan secara berjenjang guna menyerap aspirasi masyarakat dan mengakomodasi kebutuhan pembangunan daerah.

Hasyim juga menyoroti pentingnya pencapaian tujuan pembangunan berkelanjutan (Sustainable Development Goals atau SDGs). Oleh karena itu, dalam menyusun rancangan awal RKPD Kabupaten Morowali Tahun 2026, pemerintah daerah akan mengacu pada Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Tahun 2025-2045, Rencana Pembangunan Daerah (RPD) Tahun 2024-2026, dan Rancangan Teknokratik RPJMD Tahun 2025-2029.

Lebih lanjut, Hasyim mengajak seluruh peserta Musrenbang untuk berpartisipasi aktif dalam memberikan masukan dan merumuskan solusi bagi permasalahan pembangunan di wilayahnya.

“Saya tekankan kepada seluruh peserta Musrenbang untuk bermusyawarah secara konstruktif dan memberikan masukan serta saran yang relevan guna merumuskan program-program prioritas yang tepat sasaran. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Morowali,” tambahnya.

Acara dilanjutkan dengan penandatanganan berita acara Musrenbang Kecamatan Bungku Barat Tahun 2025, serta dilanjutkan sesi diskusi dan pembahasan usulan program pembangunan prioritas di Kecamatan Bungku Barat. (***)